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INDICAÇÃO Nº 0502/2022                                             Em São Pedro da Aldeia, 07 de Junho de 2022

Ao Exmo(a) Sr(a) Presidente(a) da Câmara Municipal de São Pedro da Aldeia

INDICA AO EXMO. SR. CARLOS FÁBIO DA SILVA- PREFEITO 

MUNICIPAL, QUE INTERCEDA JUNTO À SECRETARIA MUNICIPAL DE 

SERVIÇOS PÚBLICOS, PARA QUE EXECUTE O DESASSOREAMENTO 

DA CAIXA DE PASSAGEM NA AVENIDA MARACANÃ, EM FRENTE A 

ESCOLA PROFESSORA MARIA CELESTE DE CAMPOS, QUE SE 

ENCONTRA CHEIA DE AREIA, IMPEDINDO A PASSAGEM DE ÁGUA, E 

QUE COLOQUE UMA TAMPA, POIS A MESMA SE ENCONTRA 

ABERTA, NO BAIRRO BAIXO GRANDE, NESTE MUNICÍPIO. 

O Vereador, subscrito com assento na Bancada do PARTIDO SOLIDARIEDADE, desta Casa 

de Leis, depois de cumpridas as formalidades regimentais de praxe, INDICA ao Exmo. Sr. Carlos 

Fábio da Silva - Prefeito Municipal, que interceda junto à Secretaria Municipal de serviços públicos, 

para que execute o desassoreamento da caixa de passagem na Avenida Maracanã, em frente à 

Escola Professora Maria Celeste de Campos, que se encontra cheia de areia, impedindo a passagem 

de água, e que coloque uma tampa, pois a mesma se encontra aberta, no Bairro Baixo Grande, neste 

Município. 

JUSTIFICATIVA

A presente indicação tem por objetivo atender inúmeras reivindicações dos moradores, pois em 

períodos de fortes chuvas, a caixa de passagem não consegue drenar o grande fluxo de água, o que 

acaba causando alagamento, um bom exemplo é a Escola Professora Maria Celeste de Campos que 

nesse período de fortes chuvas, fica com água até a metade do muro. Peço também que coloque 

uma tampa de proteção na caixa de passagem pois a mesma se encontra aberta, causando riscos de 

machucar a população, principalmente as crianças que ali transitam, por se tratar de uma área 

escolar. Desta forma o poder público estará solucionando os problemas enfrentados pela população, 

garantindo assim uma melhor qualidade de vida e saúde. Considerando o indiscutível conteúdo 

meritório da proposição como melhor forma para alavancar o desenvolvimento da nossa Cidade, 

tenho certeza de que contarei com o apoio de todos os parlamentares desta Casa. 

Sala das Sessões, em 07 de Junho de 2022.

CRISTIANEY DE SOUZA

Vereador(a) - Autor(a)
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